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Sitzung am 22.09.22|  Ort: Gaststätte Opferdmann    

Tagesordnung:  
 
TOP 1. Begrüßung 
TOP 2. Bericht des Ortsbeirates 

• Rückblick 
• Mittelanmeldung 2023 

TOP 3. Verschiedenes 

 
 
 
 
TOP 1. Begrüßung 

Um 19.32 Uhr eröffnet der Ortsvorsteher Samuel Waldeck die Sitzung und begrüßt 21 interessierte Bürgerinnen und 

Bürger und stellt fest, dass ordnungsgemäß eingeladen wurde.  

 

TOP 2. Bericht des Ortsbeirates 
 

Stellungnahme zu den Meldungen der Ortsbeiräte zum Haushalt 2022 

- Aktion Parkverschönerung ist dank der vielen Helfer sehr gut gelungen.  

- Sanierung aller Dorfbänke ist erfolgt 

- Tausch der Pumpe Dorfbrunnen wurde erledigt 

- Loch am Schlossberg wurde verschlossen/ Bäume geschnitten 

- Neue Bauplätze im Lindenweg wurden fertig gestellt 

- Neue Falkenberg-Website ist online (www.falkenberg.jetzt) 

- Das neue Feuerwehrfahrzeug ist da 

- Friedhofshalle wurde erneuert 

- Flohmarkt in den Höfen war ein voller Erfolg und soll wiederholt werden 

- Ausbau Glasfaser ist in Arbeit. Beginn in Uttershausen, Wabern, Udenborn und Zennern. 

- Sanierung der Sporthalle wurde begonnen 

- Spielzeugkiste im Park für Sandspielzeug wurde aufgestellt  

- Bau des geplanten Rondells im Park wurde auf 2023 verschoben 

 

Mittelanmeldung 2023 

- Rondell im Park 

- Fahrradweg nach Rockshausen (Hessen Mobil ) 

- Entfernung des Schilfgürtels Parkteich 

- Sanierung der Asphaltdecke von Park- und Teichstraße und Konrad von Hebel Straße 

- Wegweiser zum Friedhof in Melsungerstraße erneuern  

- Beschnitt der Birken am Ende Parkstraße 

- Elektronische Regulierung für die Pumpe im Dorfbrunnen 

- Kleinkinderschaukel im Park und Ulmenweg 

- Neue Netze für die Fußballtore im Park 

- Zulauf des Wasserlaufs im Spielplatz Park reparieren (wird der Ortsbeirat selbst umsetzen, benötigt nur Material) 

- Holzwarnmännchen an der Hauptstraße erneuern (wird der Ortsbeirat mit Hilfe von Bürgern selbst umsetzen 

(benötigt nur Material) 

Teilnehmer: 

Ortsvorsteher: Samuel Waldeck  

stellv. Ortsvorsteher: Jan Heymell 

Schriftführerin: Inez Bewernick 

Beisitzer: Carolin Pfannkuche 

Beisitzer: Jens Friedrich 

 

Gäste: 
21 Bürgerinnen und Bürger, die sich auf 

der Anwesenheitsliste eingetragen 

haben. 



 

 

 
 
TOP 3. Verschiedenes 
 
- Die Schaltung der Beleuchtung der Hauptstraße muss verändert werden. Wichtige Bereiche sind zu dunkel. 

- Am nächsten Umwelttag wollen wir die Insel im Parkteich angehen, neue Holzmännchen bauen etc. 

- Weihnachtsmarkt soll stattfinden. 2. Samstag im Dezember 

- Weihnachtsbaum gibt es auch schon (Ralf Faust hat ihn organisiert) 

- Vorstellung der Entwicklung Bauarbeiten im Gänsemarkt  

 
 

Ende 

Um 20.25 Uhr schließt Samuel Waldeck die die Versammlung, bedankt sich für die Teilnahme und verabschiedet alle 

Bürgerinnen und Bürger.  

 

Schriftführer 

Inez Bewernick 


